

# お元気ですか

# 南 恵子

です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



子育てしやすい街 八潮

高齢になっても安心して暮らせる街 八潮

## 代表質問

# 八潮団地の活性化を求める

2月19日の代表質問で、八潮団地の活性化を提案しました。①子育てしやすい街に子育て世代を呼び込む対策、②高齢者も一人で外出できるようエレベーター整備など。

## 八潮で子育てできる対策を

## 子育て世代に家賃補助し

八潮団地ができて32年。八潮で育った子どもは巣立つていき、高齢化率は30・3%になりました。

八潮は子育てしやすい街ではないでしょうか。

住宅の広さ、公園など遊び場、保育園や幼稚園、児童センターなど

子育て施設がたくさんあり、学校にも子どもが歩いて10分程度で行けます。

子育て世代に八潮に住んでもらえば、スーパーの売り上げも多くなるはず。商店にとても歓迎できると思います。

UR賃貸住宅の家賃は13ヶ月15万円と高いので、住めない状態です。そこで、区が家賃補助して安心して住み続けられるようにと提案しました。

子どもが喜ぶ公園改修をまた、若者世代が喜ぶよう

な住宅内装を可能にすれば、引っ越しを本気で考えるのではないでしようか。さらに、小さい子どもが安心して遊べる公園や、冒険広場公園に改修するなども提案しました。

## 高齢者が一人でも気軽に外出できるようエレベーターの整備を

八潮には3～5階の低層棟が36棟(52%)あります。

このうち3棟はエレベーターが整備されていますが、都営

住宅4棟、都民住宅1棟、UR賃貸5棟にはありません。

区がそれぞれの設置者に整備を働きかけよと提案しました。

また、分譲の各管理組合が管理している23棟の整備は進んでいません。理由は整備費負担が大きいことがありますので、財政的支援を求めました。後からエレベーターを取り付けた事例は各地にあります。見に行き研究します。

# 羽田 飛行ルート変更で増便に 区議会に出した請願 否決に

前のように轟音に悩まされるのは嫌だ」「説明をしてほしい」など、羽田の飛行ルート変更計画に大きな関心が広がっていることを受け、暮らしの問題を考える会と一緒に、南恵子も署名運動に取り組みました。1週間程度で、次々と署名が届き、

「また以

集まつた数は371筆。

請願は2月23日の建設委員会にかかりましたが、質問したのは共産党議員だけ。自民・公明民主・無所属は一言も発言しないまま反対し、願いをつぶ

八潮上空は80dB以上になる実体験しようと思い、委員会実験しように思いました。前日の22日に調査。JRのガード下で84dB。大変なことです。

会にかかりましたが、質問したのは共産党議員だけ。自民・公明民主・無所属は一言も発言しないまま反対し、願いをつぶ

**中央環状品川線開通は3月7日**

都心の交通渋滞解消をうたって、成9.4%のトンネル構造の高速道路が完成に。3月7日に開通するという情報が届きました。

大井ふ頭に接岸する大型コンテナ船からジーゼルエンジンの大型車により各地に大量の貨物が輸送されていきます。二酸化炭素(CO<sub>2</sub>)などの排出ガスが少なくなるといいますが、八潮にはあまり関係ないのではないかと思います。

この工事が始まる前の説明会等で、

CO<sub>2</sub>を取り除く脱硝装置を付けるよう繰り返し求めてきました。問い合わせると4か所の排気塔に脱硝装置を付けたことがわかりました。90%除去できると説明でしたが、それでも心配は消えません。引き続き大気汚染測定をし続ける必要がありますね。みんなの参加を呼び掛けます。測定用カプセル1個100円かかります。

**生活・雇用・子どもたて・連絡先・南恵子区議会議員 電話(3790)15223**